
CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS  

DU 2 Mars 2022 

 

 

 

 

Présentation : 
Céline Garnier (Adjointe à l'Enfance – Jeunesse) présente chaque adulte et leurs fonctions : 

Estelle Lacayrelle (DGS) 

Laetitia Mourey (Référente scolaire) 

Christine Bourdier (Maire déléguée sur la commune historique d'Aigonnay) 

 

Chaque jeune se présente rapidement également : 

Pauline JUIN, Mougon 

Joan Robert, Mougon 

Rose SIMON, Mougon 

Akim ABDEL MOUTALIB, Thorigné 

Louis GROUSSET, Thorigné 

Zoe GRELIER, Thorigné 

Eden BENET LUCIANI, Mougon 

 

le fonctionnement du CME: 

 
Céline Garnier rappelle le fonctionnement du CME et explique le retard de la reprise des CME. 

 

Les 2 Commissions, et les projets réalisés ou non : 

 

- sports loisirs et culture : 
 

 Le président Eden BENET LUCIANI et l’adjointe Pauline JUIN 

– Repas à thèmes = 1 seul en septembre, repas italien 

– Cours d’école plus joyeuse -Traçage de jeux fait dans l’école de Mougon (marelle, 

escargot) 

 

- citoyenneté, sécurité, environnement et cadre de vie : 
 

 Le président Lina LAGAS et l’adjointe Leïla LACROZE 

– Hôtels à insectes voir d’ici la fin d ‘année scolaire, retravaillés sur les TAP. 

– Sensibilisation aux gestes qui sauvent 

– Ramassage des déchets 

 

Arrivée de Mme le maire, Patricia Rouxel 

 

Le repas à Thèmes : 
 

Décision à prendre aujourd'hui afin de le réaliser après les vacances scolaires d'avril. 

Le repas italien a été réalisé après la rentrée en septembre 2021 et les jeunes du dispositif « argent 

de poche » ont fait les décorations. 

Il faut prévenir Restoria pour Mougon. 

Thèmes proposés pour les repas à thèmes à venir : Pologne, Etats-Unis, Espagne, Estonie, Mexique, 

Chine, Portugal. 



Japonais pas retenu cause le poisson cru compliqué à distribuer. 

Compte tenu du nombre de propositions, le conseil retient la possibilité de réaliser 2 repas à thèmes 

avant la fin de l'année scolaire. Nous procédons au vote du conseil afin de choisir les 2 thèmes. 

Il est expliqué aux membres du conseil que les thèmes qui obtiendront le plus de voix seront ceux 

qui seront retenus. 

 

 

 Espagne Pologne Etat 

Unis 

Estonie Portugal Mexique Chinois 

1ER TOUR 2 2 4  3 3  
2ND TOUR     4 5  

 

Céline Garnier et Patricia Rouxel demandent aux enfants de faire des propositions sur la 

composition des repas. 

 

Les différentes propositions sont : 

 

 Américain =Burger + Coca + Frite + Hot dog + donuts + glace + pancake 

 

 Mexique = Tacos au piment + avocat+ chili con carne + fajitas + salade mais haricot rouge 

salade + Burritos + quésadillas + Churros 

 

Les chefs de cuisine feront des propositions sur ces thèmes. 

 

Les futures élections présidentielles : 
 

Patricia Rouxel évoque les futures élections présidentielles et explique le fonctionnement des 

élections. Elle propose aux jeunes conseillers de faire des propositions qui commenceraient par « si 

j’étais président » La proposition leur ai faite d'y réfléchir pour la prochaine commission. Selon les 

propositions, nous pourrions éventuellement en faire un petit film pour le mettre sur le site de la 

commune (avec accord des parents) 

Les conseillers ont choisi différents thèmes : 

 

 Nature, environnement 

 Culture, sport 

 Ecoles 

 Santé 

 

Évocation d'un éventuel projet de visite du Sénat... 

Mme le maire demande si un groupe a été créé sur ONE pour les jeunes conseillers. 

 

Questions diverses : 
 

Un jeune souhaite jouer avec les autres camarades de classe, ne plus être séparés. Le covid a séparé 

les enfants dans les cours d'école et leur souhait est de pouvoir jouer à nouveau ensemble. Céline 

Garnier précise que cette décision vient du ministre de l’EN dans un souci de sécurité et de santé. 

Apparemment le fonctionnement des écoles n’est pas similaire dans toutes les communes 

déléguées. Les élues présentes proposent de revoir ce fonctionnement qui devrait bientôt disparaître. 

Sur les questions d'effectifs des classes, elles expliquent que ce sont les directeurs qui repartissent 

les enfants dans les classes. 

 

Séance levée a 15 h30. 


